
香港文匯報訊 即將結婚的
江若琳（Elanne)、蕭潤邦（Os-
car）昨日進行了過大禮儀式，
一對新人亦跟足傳統，未有在
儀式中出現，完成後才與家人
合照留念，事後兩人表示：
「一個過大禮程序已經複雜到
頭暈。」Elanne說：「今次過
大禮我們盡量都跟足傳統，結
果攰爆Oscar，每日有好多濕濕
碎碎事要準備，有時我會突然
彈起，問佢買咗呢樣、嗰樣
未？佢話我終於有一個新娘的
狀態。」
Oscar說：「傳統的事我真係
乜都唔識，好彩今次搵了金牌
大妗姐麗姐幫手，我每日好似
小學生交功課咁，不停What-

sApp佢，我今日買咩？到今日
(昨日)過大禮的時候，因為傳統
新郎哥係唔出現，所以我只係
負責做柴可夫，全靠一班兄弟
同麗姐。」
至於問到禮金金額，Oscar則

表示心意最重要，而且昨日自
己是第二次畀禮金，希望未來
外父外母感受到十足誠意，Os-
car說：「之前求婚的時候，好
驚世伯伯母唔嫁個女畀我，所
以一求完婚即刻畀禮金，到準
備過大禮先知，原來禮金係應
該今日先畀，世伯伯母話畀咗
唔使再畀，但係我堅持，我希
望畀他們見到我的誠意，相信
我一世都會對老婆好。」
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香港文匯報訊（記者 李思穎）鄭中基
(Ronald)成功再次取得紅館農曆年檔期，
明年二月舉行賀年演唱會，這陣子他積極操
練體能練氣和肌肉線條，他表示上次因拍戲
關係，增了30磅上台，結果落台握完手再
上回台已經喘氣，所以今次會減磅上台，其
實已成功由162磅減至145磅。

Ronald笑言：「有朋友問我要電郵地
址，然後傳電郵給我要求取飛，其實我都要

上網㩒飛，(欠下很多飛債？)我無聽
電話好耐，哈哈，經過上次幫人買
飛經驗，搞到一塌糊塗，今次全部交
由公司處理。」說到他再在農曆年開
騷，應該收利是收到手軟，Ronald反
駁道：「其實新年並非很好檔期，無人
要，就我要囉。」

說到表演嘉賓，Ronald先賣關子不欲
透露：「會有嘉賓，未透露得，不過女
兒Emma和父親鄭東漢會一齊上台，來
個三代同堂的演出，女兒自己已揀好
歌，練好上台，囝囝年紀仲細未可以上
台演出。」

香港文匯報訊（記者李慶全）張寶
欣、邵佩詩、羅天宇及吳沚默等昨日出
席明珠台劇集《好醫生》宣傳，張寶欣
透露最近正修讀國際科技管理碩士課
程，有感科技是目前全球發展的大方
向，電視業及不少行業也應用得到，因
此自己希望能考取專業資格以備不時之
需，但亦因要兼顧演藝工作，都是半工
讀方式上課。笑問有沒有俊男同一班？
寶欣笑謂班中男女同學都有，而每位同
學均很厲害，自己常向他們求教功課。
再問有否合眼緣的男同學？她笑表示
尚未遇到，這並非自己要求高，只是一
切順其自然吧！
邵珮詩最近勤做瑜伽，練得身形更

fit，她更準備明年考瑜伽教練牌，而現
時她由印度男教師教授，希望將來自己
可以用中、英文雙語教小朋友。問會否
到印度取經？她表示暫時未考慮，因已
經答應媽咪去旅行，而且印度的課程要
一個半月，公司最近幫她接了司儀的工
作，故此騰不出時間。
邵珮詩坦言不會刻意教男友做瑜伽，

畢竟男仔夠健碩就可以，不用筋骨太柔
軟，笑問是否較喜愛肌肉男？她笑答：
「給大家想像空間吧！」她跟男友拍拖
有一年，但未想過學其他藝人去閃婚，
主要是家人及男友均沒催婚，會計劃五
年後才結婚，希望先在事業上衝刺。

香港文匯報訊（記者李慶全）影
帝黃秋生剛丁母憂，但昨日仍收拾心
情為英國劇集《陌路追凶》宣傳，不
過原定本年底到澳洲探望孖生哥哥的
行程將順延至明年。秋生連日為母親
喪事奔波，而前晚正是其母親的頭
七，問到母親有否「回家」？他說：
「一早回來了，行來行去，食飯按
摩，又拍手拍腳，到第三日還拉工人
隻腳，我叫她不好嚇人，之後就再沒
回來，我明晚就會回去睡。」
秋生表示現每日有為亡母準備一大

枱食物，一直會擺到她「新居」入
伙，他指母親沒宗教信仰，但都會裝
香拜神，所以喪禮便選用道教儀式：
「熱鬧點可以分散精神，太寧靜會頂
不住、梗會喊，有好多回憶！」秋生
透露母親喪禮定於12月29日在香港
殯儀館設靈，並安排土葬。問到心情
平復了沒有？秋生說：「都有點怕，
主要是跟我想像中不同，現在好平靜
和冷靜，故此有少許恐懼！」
秋生談到拍攝英國劇集《陌路追
凶》四個月的感受，他指劇集曾在英
國及香港取景，並讚賞兩位主角John
Simm及EmiliaFox是很專業的演員，
John是很地道英國紳士好斯文；至於
Emilia感覺上與鄭裕玲很相似，大家
會叫她做Do姐，因其眼神好有殺
氣，又夠好戲。問到在外國拍戲有否
被歧視？他笑說：「沒感覺到，聽聞
華人演員在英國已多了機會。」
秋生坦言很喜歡英國的生活，拍攝

空檔他會去博物館、看音樂劇，也有
跟私生子William見過面。至於會參
與該劇第二季？他表示沒有，但劇集
受歡迎連帶也有其他casting，都希望
有第二部。
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鄭中基周身飛債

張寶欣讀碩士增值

發哥在台上笑指莊導好迷戀他，小時候在爸爸的戲院看了一百次
《英雄本色》，所以合作時發嫂也叫莊導不好站得那麼埋身，

不掂他就好了。發哥又答謝城城，因為有他的表演才有自己：「我是
做他的另一面，有他的敘述才有我出現，是他諗到我咁靚仔，其實城
城靚仔過我呀！」司儀讚賞城城演技層次又提升，發哥即笑他是九層
塔，城城則謙稱今次自己入場看了三次，因為這部電影令人感到回
味，全然是導演拍出魅力，所以成功的不是演員而是導演。張靜初亦
表示戲中角色很難演，城城看了六遍劇本，自己也看了三遍才清楚其
中哪個是自己，因為她的角色很複雜。

莊文強將10年前劇本重見天日
談及《無雙》收近十五億港元，發哥笑說：「好誇張，開心到

不得了，有幾晚瞓唔，成績有這麼好都是天時地利，導演將
這10年前的劇本重見天日！」莊文強即笑指這故事都已經發
霉是腐乳，他也沒預計有這樣好票房，因在內地上畫時沒一
日有過一億票房，但每日都好穩定，有新戲上仍排到第二
位，全靠耐力。智叔也高興地說：「《無雙》票房衝衝
衝，觀眾支持好輕鬆！」馮文娟亦支持智叔的口號齊叫票
房衝衝衝。
問會否再拍續集或前傳？發哥表示不要問他，都是看導
演，莊文強表示有興趣以原班人馬開拍另一個新故事，
他們就像戲班已經夾慣了。發哥又有否興趣？他笑說：
「我驚導演不找我，我驚驚呀！」莊導曾說今次大部
分票房是發哥賺回來？發哥即笑謂：「這應該不關我
演技和名的事，全部都是跑回來，今次跑過陽明
山、飛鵝山、奧運村，東跑跑、西跑跑，大媽
都跟我跑，北京、台灣跑了個多月，我就
變了『香港阿甘』，甘甘甘！」那會否
先休息一下？發哥帶笑說：「不會
呀，阿太（發嫂）推得我好急，
12 月 就 拍莊文強編劇的
戲！」

香港文匯報訊（記者 何
玫、通訊員安莉 博鰲報道)經
國家電影局批准，首屆海南島
國際電影節將於12月9-16日
在三亞舉行，著名演員成龍擔
任電影節的形象大使。
該電影節首次新聞發佈會昨

天在博鰲舉行，著名演員黃曉
明等出席了活動。本屆電影節
組委會秘書長、海南省委宣傳
部常務副部長、海南省電影局
局長符宣國表示，海南島國際
電影節將突出「全年展映、全
島放映、全民觀影」的電影
節新模式，打造國際性、
學術性、大眾性的永不落
幕的國際電影節，培育

海南自貿區（港）電影消費的
新業態，將打造國際電影交
流、合作、交易平台，以電影
節帶動影視文創器材、版權等
國際交流及貿易，促進海南影
視產業國際化、規模化。
據介紹，因籌備時間較短，

電影節主競賽單元「金椰獎」
的國際評獎工作將在2019年
啟動。香港電影金像獎副主席
文雋在接受記者採訪時表示，
海南島距離香港很近，是天然
的電影拍攝基地，非常方便香
港電影界人士往來。希望在海
南自貿區（港）放映的影片，
選片標準能放寬一些，讓一些
不同題材的電影能參加進來。

黃曉明亮相海南島電影節

香港文匯報訊（記者 李慶全）電影《無雙》於內地票房超

逾十二億人民幣，香港票房亦收超過三千萬港元，全球票房逼近

十五億港元佳績，昨日舉行慶功宴，導演莊文強、周潤發與發

嫂、郭富城、張靜初、馮文娟、廖啓智及孫佳君等齊人慶功，發哥

與城城更在一張面額15億「巨鈔」上親筆加持。抽獎時發哥抽中三千

元，他捐出來再加碼六千給大家再抽，皆大歡喜。

城城與張靜初一起接受訪問，張靜初指沒想到現在觀眾對
電影也這麼有要求，城城也表示觀眾留言都是讚賞電影拍得
精緻看得賞心悅目。提到莊導有興趣原班人馬再拍另一個故
事，城城笑言自己是莊導的小粉絲，電影之前是拍了兩個版
本，其中一個版本最後他是爆炸後從水裡冒出來，但現在是
選用他死了的結局，感覺這也能給觀眾留下美好的回憶。

城城剛度過53歲生日，他表示生日願望是身體健康！
因為從下月開始就展開其100場巡迴演唱會，需要大量體
能，故演出期間不能吃最愛的火鍋。至於生日派對上影了
全家福，城城坦言婚後添了小朋友，更專注家庭聚會，朋
友聚會已少之又少，基本上除工作以外自己的時間就全給
了家人，他也好想見到女兒，成家立室後就踏入人生新的
階段，有更大動力讓他專注工作，工作完成後就回家，這
是上天安排的成長過程，是一件好事，他更承諾每年都要
影張全家福！

城城承諾每年影全家福

《無雙》全球票房逼近十五億

■黃秋生讚兩位主角 John Simm及 Emil-
iaFox是很專業的演員。

■■張寶欣張寶欣、、邵佩詩邵佩詩、、羅天宇及吳沚默等羅天宇及吳沚默等
出席明珠台劇集出席明珠台劇集《《好醫生好醫生》》宣傳宣傳。。

■江若琳
畀 Oscar
話終於有
一個新娘
的狀態。

■■蕭潤邦和江若琳昨日過大禮蕭潤邦和江若琳昨日過大禮。。

■黃曉明亮相新
聞發佈會現場並
發言。 中新社

■■最後當然唔少得發哥式自拍啦最後當然唔少得發哥式自拍啦。。

■■發哥與城城更在一張面額發哥與城城更在一張面額
1515億億「「巨鈔巨鈔」」上親筆加持上親筆加持。。


